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Miércoles 12 de Enero de 2005
PROGRAMAS DE OPINIÓN EN TV (EDICIÓN NOCTURNA)
CDNN 23
Programa: Entrevista CDNN
Presentador: Plinio Suárez
Tema: Abrió los teléfonos para que la gente opinara sobre la crisis institucional del país

PROGRAMAS DE OPINIÓN EN RADIO (EDICIÓN NOCTURNA)
Radio Ya
Programa: El Súper Reportero
Director: Sergio Miranda
Tema: Actualidad nacional
+Miranda comentó que producto de una mala interpretación a la aprobación de las Reformas
Constitucionales en la Asamblea Nacional, se tencionó el ambiente en Casa Presidencial, por lo que
tuvo que explicársele como era la situación al Presidente.
+Dijo que ayer Daniel Ortega se reunió por tres horas con Arnoldo Alemán para explicarle el alcance
de los acuerdos con el Presidente y que Alemán siempre dijo “sí señor, estoy de acuerdo”.
+Aseguró que don Enrique Bolaños llamó ayer a los Estados Unidos para contarle a su familia el
alcance de los acuerdos con Daniel Ortega. Según Miranda, el mandatario expresó alegría y que
ahora se estaba descansando, porque terminaría su período.
+Además relató que el Presidente dijo que le valía “verga” que echaran preso a sus ministros, porque
a él lo que le interesaba era terminar su período.

NOTICIAS DE TELEVISIÓN (EDICIÓN NOCTURNA)
+El Presidente Enrique Bolaños, el Presidente del Parlamento, Rene Núñez, Daniel Ortega, el
Cardenal Miguel Obando y una delegación del Gobierno, se reunieron esta noche en la Universidad
Católica para pedir la mediación del Cardenal Miguel Obando ante el ex Presidente Arnoldo Alemán
para que éste respete los acuerdos firmados por el Presidente Bolaños y Ortega. En dicha reunión
acordaron reunirse mañana a las 9 de la mañana con una comisión del PLC, el Gobierno y el Frente
Sandinista (TV. Noticias, Canal 2)
+La diputada María Dolores Alemán expresó, que su partido está de acuerdo con un Diálogo
Nacional, pero que no son firmantes del acuerdo bilateral que se dio entre el Presidente Bolaños y
Daniel Ortiga, pues en esa firma no hubo ningún representante o delegado del PLC y que el
Vicepresidente José Rizo fue puesto por el PLC, pero que no iba con el mandato del partido de
respaldar dicho acuerdo. (Multinoticias, Canal 4)
+ El diputado Enrique Quiñónez dijo: “En algún momento el Presidente de una manera acelerada
salió a darle un mensaje a la nación y hablando de, o el acero de guerra, como dijo Daniel Ortega, o
el olivo de paz , y de que entonces había que buscar el olivo de paz en una situación que no le veo yo
en realidad que hubiera tenido esa gran connotación. Creo que en un momento dado suscribieron un
documento donde él está interpretando de alguna manera, o sí lo quisieron demostrar, donde
nosotros íbamos a buscar el consenso para hacer lo que la Constitución nos faculta hacer a la
Asamblea Nacional, que es casualmente las reformas parciales a la constitución o hacer leyes y
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aprobarlas, entonces, en ese sentido creo yo que hubo alguna información encontrada, los asesores
de Bolaños no supieron redactar bien el documento o no lo saben leer o no leyeron entre línea y
ahora parece que meten al PLC en algo que nosotros nada tenemos que ver. Ahora, de repente me
dicen que esto fue planificado con una gran cautela, con un sigilo, con una gran compartimentación,
y hay, ahí se quedo. Hay que preguntarle a los que planificaron eso, qué fue lo que pasó, porque
nosotros no nos dimos cuenta. Nosotros, nunca el partido ha dicho que no se iban a aprobar las
reformas parciales a la Constitución y los votos liberales hoy estuvieron aprobando esas reformas, así
que ya se hicieron, si en el futuro se quiere hacer otra reforma, entonces lógicamente, o hacerle algo
ya será en dos legislatura, no se puede en esta hacer reformas cuando ya fueron aprobadas el día
de hoy”. (Noticiero Independiente, Canal 8)
+El diputado René Herrera instó a los diputados de la bancada Azul y Blando a ser más responsable
y darse cuenta que las dos grandes fuerzas de este país están contribuyendo a esta nación, “y ellos
deben de abandonar estas posiciones diciéndole a la comunidad internacional, de que el país está en
peligro porque se aprobaron las reformas, cuando es exactamente eso que esta en los acuerdo
dentro del dialogo nacional”, manifestó Herrera. (Noticias 12, Canal 12)
+El Contralor Colegiado, Guillermo Arguello Poessy, dijo que sería bueno que el Ejecutivo desista de
la demanda que tienen en la Corte Centro Americana de Justicia en contra de las reformas que se
están aprobando en la Asamblea Nacional, porque no se puede estar negociando con alguien que te
esta demandando, apuntó Poessy. (TV. Noticias, Canal 2 / Noticias 12, Canal 12)
+El Director de Relaciones Internacionales, Samuel Santo, dijo que se reunió este jueves en un
restaurante capitalino con el encargado de la sección política de la embajada norteamericana quien
le expresó que la embajada está contenta de que se hayan celebrado estos acuerdos entre los
nicaragüenses, porque esto permite que el país avance, y que él (Samuel Santo) le expresó que los
problemas lo tenemos que resolver entre nicaragüenses. El encargado de la sección política de la
embajada norteamericana evitó hablar con los medios de comunicación, (Noticias 12, Canal 12)
+Contralores de la República se ampararon ante el Tribunal de Apelaciones de Managua en contra
de la resolución de la CCJ que pretendía anular la resolución del ente contralor que pedía la
destitución del Presidente Bolaños a la Asamblea Nacional. (Noticias 12, Canal 12)
+El Vicepresidente la República, José Rizo, la referirse al mensaje que dio el Secretario de la
Presidencia, Ernesto Leal, dijo que no entendió mucho a lo que se refirió, pero si está claro que la
Leyes que se aprueban en el Poder Legislativo, aprobado está y no hay manera de dar paso atrás.
(TV. Noticias, Canal 2 / 100% Noticias, Canal 63)
+La Presidente de la Corte Suprema de Justicia, Yadira Centeno, dijo que los entendidos en derecho
saben que una Ley aprobada en primera legislatura no puede tener variante a la hora de aprobarse
en segunda legislatura. “No se le puede incluir ningún artículo a las reformas a la constitución,
entonces me parece a mí de que ellos están alegando de que no se le pusieron el transitorio, el
transitorio está implícito en una cola del artículo. Yo creo que tiene que entrar en razón y el
Presidente tiene que entender a oír no solamente a sus asesores sino que a otros abogados porque
desgraciadamente él no es abogado, él es ingeniero y yo siempre he sostenido que no le explican
muy bien”, apuntó Centeno (100% Noticias, Canal 63)


